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0612                                                          【一問一答】

個人  誠　和　会 
 質 問 者 氏 名

１ 小山　昌弘

質 問 事 項 要 旨

 １．安心安全なまちづく (１)道路整備について

り ① 市道１０２号線の住野白樺台から榎戸方面下り坂の道路の

 整備計画は。

② 県道７７号線住木戸入口から酒々井アウトレット方面の歩

 道整備の計画は。

③ 県道２２号線の八街横芝線の沖渡入口付近の冠水の対策は。 

④ 八街市の今後の道路の整備計画は。

  ２．活力あるまちづくり (１)農業の振興策について

① 環境の変化による農業者への今後の対応は。 

② 農業者に対して物価高騰による今後の市の考えは。 

③ 今年度の鳥獣被害防止対策協議会の現状は。 

④ 今後の鳥獣被害の取り組みは。

 ３．心の豊かさを感じる (１)教育環境

街づくり ①  ＰＴＡ活動の現状は。

② ＰＴＡの今後の対応は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 2 -

0612                                                          【一問一答】

個人  誠　和　会 
 質 問 者 氏 名

２ 小川　喜敬

質 問 事 項 要 旨

 １．健康と思いやりのま (１)マイナンバー保険証への移行について

ちづくり ① 市民の皆様への周知について。

 ２．市民とともにつくる (１)行政区への加入推進について

まちづくり ① 区長会が実施する区加入者応援店事業の、現在の進捗状況

について。

 ３．豊かな自然と共生す (１)資源循環型社会の推進

るまちづくり ① 粗大ゴミの減量、再利用、再資源化の取り組みの推進につ

いて。

 ４．心の豊かさを感じる (１)学校教育・教育環境づくりの充実

まちづくり ① 全国的に不登校の生徒が増加している中で、本市の現在の

状況について。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  誠　和　会 
 質 問 者 氏 名

３ 鈴木　広美

質 問 事 項 要 旨

 １．今後の市政運営につ (１)令和７年度予算について

いて ① 予算編成方針は。 

② 歳入・歳出予算の推移及び予想は。 

③ 財源の確保は、どのように考えているのか。 

④ 総合計画２０２５前期基本計画で予定される各種事業の予

 算措置は。

 (２)外国人の総合受付窓口について

① 総合受付窓口設置に向けての進捗状況は。 

 (３)八街産落花生ブランド推進について

①  商標登録の現状は。

② 今後、商標登録を予定するものは。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



- 4 -

0612                                                          【一問一答】

個人  日本共産党 
 質 問 者 氏 名

４ 若泉　聡志

質 問 事 項 要 旨

 １．市長の政治姿勢 (１)来年度予算編成について

① 来年度予算編成方針は。 

② 市民のくらしを守る市政を。 

③ 安全な道路整備について。 

④ 公共施設の活用について。

 ２．快適なまちづくり (１)一人暮らし・高齢者世帯・認知症世帯について

① 現状について。 

② 対策について。

 ３．ジェンダー平等の市 (１)男女共同参画行政について

政を ①  市政におけるジェンダー平等の視点について。

 (２)パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度について

① パートナーシップ制度・ファミリーシップ制度の創設を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  日本共産党 
 質 問 者 氏 名

５ 丸山　わき子

質 問 事 項 要 旨

 １．一般廃棄物処理計画 (１)市民と進めるごみ処理基本計画に

① 生活系・事業系ごみの減量は。 

② リサイクル施設の整備を。 

③ ごみ行政の CO ２削減は。 

④ 家庭ごみの有料化について。

 ２．２０２５行財政改革 (１)財政・事業への明確なビジョンを

プラン ① 今後５年間の財政見通しと公共施設の建替・改修計画は。 

 (２)財源確保について

①  ふるさと納税の推進について。

②  シティプロモーションの推進について。

③ 使用料・手数料の見直しについて。

 ３．子育て支援の充実を (１)子ども誰でも通園制度について

① 通園制度に対する市の見解は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  公　明　党 
 質 問 者 氏 名

６ 栗林　澄惠

質 問 事 項 要 旨

 １．まちづくりについて (１)市民協働の推進について

① イベントへの市民参加で郷土愛と賑わい創出へ。 

② 美化運動（活動）の推進について。 

③ 市民の活躍・ひとづくりについて。 

 (２)心身ともの健康・長寿の推進について

① 健康診査・人間ドックなどの検査について。 

② 困難な問題を抱える女性への支援について。 

③ 高齢者・子ども・障がい者への支援について。 

 (３)安全・安心で住みやすいまちの推進について

①  市民を犯罪から守る取り組みについて。

②  子どもたちへの犯罪防止教育について。

③  婚姻届について。

 (４)出前講座の推進について

①  出前講座の現状について。

② 出前講座の課題と今後の計画について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  公　明　党 
 質 問 者 氏 名

７ 清水　顕司

質 問 事 項 要 旨

 １．災害時の対応につい (１)個別避難計画について

て ① 個別避難計画の作成状況について。 

② 作成に対する課題について。 

③ 作成後の個別避難訓練について。 

 (２)災害時応援協定について

① 災害時応援協定の状況について。 

② 災害時に協定先からの具体的な支援の流れについて。 

③ 定期協議を行っているかについて。 

 (３)防災ＤＸについて

①  防災ＤＸについての本市の考え。

②  災害時のＤＸ対応に対して現在の取り組みについて。

③ 防災ＤＸ官民共創協議会への加入について。

 ２．広報紙について (１)今後の広報紙について

① 広報紙に対するアンケート結果の分析について。 

② アンケート結果を受けての今後の対応について。 

 (２)電子版広報紙について

①  電子版アプリからの閲覧数について。

② 紙と電子版の差別化の検討について。

 ３．破損道路の通報につ (１)国土交通省ＬＩＮＥ通報アプリについて

いて ①  国土交通省ＬＩＮＥ通報アプリについて。

②  通報された場合の市の対応について。

③ 国土交通省ＬＩＮＥ通報の市民への周知について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  公　明　党 
 質 問 者 氏 名

８ 木内　文雄

質 問 事 項 要 旨

 １．新型コロナウイルス (１)新型コロナウイルス感染症予防について

対策について ① 令和６年予防接種状況。 

② 予防接種予診票配布について。 

③ 予防接種推進について。

 ２．安全で安心なまちづ (１)安全な飲み水の確保について

くり ① 水道水の水源について。 

② ＰＦＡＳ(有機フッ素化合物)の検査状況について。 

③ マイクロプラスチックの検査状況について。 

④  安全な水道水の確保について。

 (２)北総中央農業水利事業について

①  水源のＰＦＡＳの検査状況について。

②  水源のマイクロプラスチック検査状況について。

③ 安全な農作物の確保について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  公　明　党 
 質 問 者 氏 名

９ 角　麻子

質 問 事 項 要 旨

  １．教育について (１)小学校卒業式での児童の服装について

 ① 本市の状況は。 

 ② 中学校の制服を着用する学校は、新制服が当初から間に合

  わないとされていたが状況は。

 ③ 袴着用について。 

  (２)小学校の通学カバンについて

 ① 通学カバンは、ランドセル指定ではないということを知ら

  ない保護者がいるが、どのように周知しているのか。

  (３)子どもを性犯罪の被害者にも加害者にもさせないための

  ＡＩアプリの活用について

 ① 子どもを守るために愛知県警察等が開発したアプリ「コド

  マモ」の周知・啓発を行ってはどうか。

 ② 学校配布の学習用タブレット端末に「コドマモ」アプリを

  インストールしてはどうか。

  (４)ＧＩＧＡスクール端末の更新について

 ① 来年度以降、何台程度を新端末に買い換え、旧端末を処分

  する必要があるのか。

 ② 旧端末の適切な処分とデータ消去に対する認識と具体的な

  取り組みは。

  (５)学校図書館の整備充実について

 ①  学校図書館図書基準の達成状況は。

 ②  教職員が教材研究等で活用できる図書は整っているか。

 ③ 各学校等において明文化された破棄の基準は定められてい

  るか。

 ④  学校図書館の新聞整備状況は。

⑤ 司書教諭の現状は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  新　誠　会 
 質 問 者 氏 名

１０ 石井　孝昭

質 問 事 項 要 旨

 １．スポーツ振興 (１)中学校の部活動について

① 中学校の部活動地域移行の現状について。 

② 中学校の部活動地域移行の今後の対応について。 

 (２)アスリート支援について

① 本市出身のアスリートの現状について。 

② アスリートが全国大会等に出場する際の本市の支援体制に

 ついて。

③ 千葉黎明高校野球部が来春の第 97 回選抜高校野球大会に出

場決定(仮)した際の本市の対応について。

 ２．安心安全対策 (１)市内の治安の現状について。

(２)凶悪犯罪から市民の命を守る政策について。

 ３．農業問題 (１)農産物の輸出について

①  八街市産農畜産物の輸出の実態について。

② 「フラッグシップ輸出産地」について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  新　誠　会 
 質 問 者 氏 名

１１ 小高　良則

質 問 事 項 要 旨

 １．令和７年度予算につ (１)予算要求の各部課に対する方針は。

いて

 ２．公共事業入札につい (１)入札の現状について。

 て (２)随意契約を極力避けるための方策は。

 (３)複数入札以外は不調とすべきと考えは。

(４)告示から入札期間を十分に設けているか。

 ３．高齢者福祉 (１)配食サービスの現状は。

(２)孤独解消、自治会共同、防災防犯のため、シニア食堂の開

始支援援助を求める。

 ４．子どもの輪づくり (１)子ども食堂の現状把握は。

(２)子ども食堂に支援を求める。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人   
 質 問 者 氏 名

１２ 桜田　秀雄

質 問 事 項 要 旨

 １．市政運営 (１)失われた１４年を取り戻す

① 大関交差点改良事業。 

② 市キャラクターの活用問題。 

③ 八街駅北口水景施設に対する責任ある対応。 

④  八街駅南口のけやきの木伐に対する責任ある対応。

⑤  けやきの森公園のけやき伐採に関する責任ある対応。

 (２)榎戸駅東側ロータリーについて

① 泉台側からの送迎車両がロータリーを使用せず民間店舗駐

車場で U ターンし、迷惑をおかけしている。対応策につい

 て伺う。

 (３)市庁舎の管理

① 退職した管理職職員から、管理職昇進後、政党機関紙の購

読を勧められて困っているとのお話がある。実態調査を行

うなど実態を明らかにし、パワハラから職員を守る対策に

 ついて伺う。

 (４)八街北口イベント会場整備事業

① 事業計画の進捗状況。

 ２．衆議院選挙 (１)選挙結果と投票率。

(２)来賓招待の基準について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人   
 質 問 者 氏 名

１３ 後藤　祐樹

質 問 事 項 要 旨

 １．野良猫対策 (１)ＴＮＲ活動(※)

① 野良猫に関する市民からの苦情は。 

② ＴＮＲ活動に対する本市の考えは。 

 (２)避妊・去勢手術

①さくらねこ加入に向けた進展は。 

※ＴＮＲ活動：野良猫を捕獲し、避妊または去勢手術をしたの

ちに元の場所に戻す活動

２．  ゴミの削減と分別 (１)ゴミの削減

① 今後の具体的な取り組み内容は。 

 (２)ゴミの分別

①  現在の分別方法からの変更は。

② 適切なゴミ出しを市民へ求める上で、本市の周知方法は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人   
 質 問 者 氏 名

１４ 木村　由希子

質 問 事 項 要 旨

１．地域公共交通につい (１)チョイソコやちまた改善 

て ① アンケート結果について。 

② 乗り換えを利用している人数について。 

③ 予約ができなかった人数（受電率）について。 

④ エリア制について。 

⑤ 民間企業との共生について。 

⑥ 本格運行にむけてどのように制度設計をするのか。

２．マイナンバーカード (１)マイナ保険証について 

について ① 紙の国民健康保険証は２日以降の新規発行、紛失時の再発

行は行われないのか。 

② マイナ保険証の普及率は。 

③ 当市のマイナ保険証の読取機の普及状況は。 

④ マイナ保険証読取機が未整備施設への補助は。 

⑤ 資格確認書について。 

⑥ 資格確認書の周知は。 

⑦ ２０２５年１月問題について。 

⑧ 今後の滞納者の取り扱いについて。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  やちまた２１ 
 質 問 者 氏 名

１５ 小澤　孝延

質 問 事 項 要 旨

 １．まちづくり (１)ウェルビーイング推進について

① ウェルビーイングとは。 

② 近隣市町の状況は。 

③ 次期総合計画等へのウェルビーイング指標導入は。 

④  学校教育における取り組みは。

⑤ ウェルビーイング推進の戦略室等の設置は。

 ２．教育環境 (１)教育環境整備について

① ＧＩＧＡスクール構想推進状況と課題は。 

② 情報リテラシーへの課題と対応は。 

③ リモート授業の単位認定は。 

④ 教育施設等への空調設備等の整備計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0612                                                          【一問一答】

個人  やちまた２１ 
 質 問 者 氏 名

１６ 林　政男

質 問 事 項 要 旨

１．国の令和 7 年度地方 (１)八街市は、地方創生交付金をどのように活用するか 

創生交付金予算倍増 ① 八街市は、令和７年度国の地方創生交付金予算倍増措置に

を受けて どのように対応されるつもりか。まだ未確定段階であるが、

発表されてからでは遅い。アンテナを高くし、本市の発展

に繋げなければいけない。 

② 特に経済対策で農林水産業や観光業の付加価値を高める取

り組みを支援する方針と聞き及んでいるが、本市の対応は、

いかに。 

③ インバウンド対策はチャンスだが、本市の取り組みについ

て伺う。成田空港離発着数５０万回にどのように対応する

のか見えてこない。本市の見解を尋ねる。

２．インフラ整備につい (１)都市公園や自然公園の拡充について 

て ① 平成２７年の国勢調査では、八街市の人口一人当たりの公

園面積は、全国最低レベルの０．７８㎡／人となっている。

令和６年度現在の八街市における公園面積は、どのように

なっているか。 

② 住みやすい街、癒しを求める市民の声に耳を傾ける考えは

ないか。 

③ 里山の活用などを図って、面積の拡大を目指すべきと思う

が、いかがか。

３．通勤通学について (１)快速電車の利便性向上について 

① ＪＲ横須賀線快速逗子発成東行きの利用状況は。 

② 通勤・通学の利便性の向上のため、増便の要望活動は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


